

ESPACIO WEB LA PLAZA PARA GRUPOS MUNICIPALES

Tras más un año en el consistorio, por fin tenemos la opción de comunicar lo más relevante que vaya ocurriendo en nuestro día a día para informar a nuestros vecinos.

Es muy importante para nosotros, poder agradecer a todos los que formaron parte de la Caravana Libertad, haber dado ejemplo de unidad, civismo, patriotismo y libertad. Caravana cuyo motivo no era otro que pedir la dimisión de éste gobierno socialcomunista que en tan solo unos meses, se ha consagrado como el peor gestor a nivel europeo de la pandemia, así como llevar al más absoluto caos y ruina a todo el país.

La imagen de San Sebastián de los Reyes, con más de una centena de coches con nuestra bandera, formará parte de la historia de un año repleto de lamentables novedades.

Nuestro Grupo Municipal formó parte de dicho momento además de la ofrenda floral en el Parque de la Concordia, con motivo del día de la Hispanidad y Ntra. Sra del Pilar.

También se ha celebrado la sesión plenaria como cada mes, nuevamente a puerta cerrada.

En este mes de octubre, se han tratado temas tan importantes como la **transparencia de los contratos públicos y la titularidad real**. Moción que llevó nuestro GM y que finalmente fue **Declaración Institucional**.

Presentamos Enmiendas tanto a la Moción presentada por el PP como a la de PSOE Y C's.

En el caso de la ocupación y propiedad privada (PP) nuestra Enmienda se aceptó, pero en el caso de la presentada por el equipo de Gobierno, no se aceptó algo tan sencillo como que den traslado al Congreso de los Diputados el presente acuerdo y se inste al Gobierno de la Nación a cejar en sus continuas manifestaciones contra el Jefatura del Estado representada en la figura de S.M.R. Felipe VI y en defensa del pacto Constitucional de 1978, garante de la separación de poderes del Estado y de su independencia.

No estamos en un momento para gastar tiempo y recursos innecesarios que poco aportan a nuestros vecinos. Es momento de unir fuerzas para hacer frente a la multitud de graves problemas que están llegando a muchos.

Tal vez en otro momento, los enfrentamientos políticos tenían un espacio “permitido” pero actualmente, sólo hay que salir a la calle, hablar con la gente y sobre todo escucharles, para entender que ahora, no hay lugar ni momento para entrar en interminables e ilógicos motivos para convencer al contrario.

No hace mucho, nuestro portavoz Alejandro Caro dijo en sesión plenaria que estamos aquí para prestar un servicio. Esa es la premisa en VOX.

Nuestra crítica siempre se hará desde un prisma constructivo, nunca destructivo, no necesitamos los enfrentamientos para crecer, necesitamos poner en marcha y uso las herramientas que tenemos para ayudar a nuestros vecinos.

Como ya sabéis, se trata de una semana muy decisiva para el futuro de nuestro país, ya que tendrá lugar el debate de la esperada Moción de Censura presentada por Vox. Esperamos que ésta oportunidad de recuperar España, tenga todos los apoyos necesarios para que sea una realidad.